

## Bowlingabend mit Patienten der Klinik Schloss Falkenhof Bensheim

Am 22.6.17 fand auf der Bowlinganlage in Bensheim die 35. Begegnung Falkenhof/Kreuzbund bei einem zünftigen Bowlingspiel statt.

Wir waren eine kleine, aber sehr feine Runde mit echten Bowling Talenten.

Der Sieger Oliver Caspar kann sich mit einem 184 er und einem 177 er auch bei den Profis sehen lassen.



Es hat allen sehr viel Spaß gemacht und Zeit für gute Gespräche gab es auch.

Wenn die anderen Falkenhöfer geahnt hätten, dass wir statt bei einer Außentemperatur von 32 Grad es nur mit wohltuenden 22 Grad zu hatten, dann wären bestimmt viel mehr mitgekommen. Aber so ist das Leben.

Wir freuen uns schon auf den nächsten Termin am 14.9.17 und wünschen allen Teilnehmern noch eine gute Zeit.

Bis dahin Euer

Herbert Rogge